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Статья посвящена разграничению понятий «государственность» и «государство» на примере 
образования Тувинской Народной Республики, которая была образована во время гражданской вой-
ны в сложный период существования советской власти в России. Политическая ситуация, кото-
рая сложилась на территории Центральной Азии после Первой мировой войны, разделила жителей 
Урянхайского края на людей, которые сочувствовали большевикам и Белому движению. Это привело 
к кровопролитным столкновениям и гражданской войне, но именно победа советской власти способ-
ствовала тому, что в 1921 году на территории Урянхайского края было образовано независимое го-
сударство, которое получило название Танну-Тува Улус. При анализе понятий «государство» и «го-
сударственность» был сделал вывод, что они во многом схожи, но не тождественны, единственное 
отличие в том, что в понятие государственности входят дополнительные признаки, не свойствен-
ные государству, такие как политическая свобода, права и обязанности гражданина, экономическое, 
политическое развитие общества и др. 
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Th e article is devoted to the diff erentiation of the concepts of statehood and state on the example of the 
formation of the Tuvan people’s Republic. Which was formed during the civil war in a di  ffi cult period of So-
viet power in Russia. Th e political situation that developed on the territory of Central Asia after the fi rst 
world war divided the inhabitants of Uryankhai region into people who sympathized with the Bolsheviks 
and the white movement. Th is led to bloody clashes and civil war, but it was the victory of Soviet power that 
contributed to the fact that in 1921. on the territory of Uryanhai region was formed an independent state, 
which was called Tannu-Tuva Ulus. In the analysis of the concepts of state and statehood was, concluded 
that they are largely similar, but not identical, the only diff erence is that the concept of statehood includes 
additional features that are not peculiar to the state, such as political freedom, rights and obligations of the 
citizen, economic, political development of society, etc.
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